

POTATO だより

2024 年9月2日 ARINKOMURA



日中は、夏と変わらないような暑い日がまだ続いていますが、日が落ちるのが随分と早くなってきました。プール遊びも終わり POTATO クラスの子ども達は、有り余る体力でかけっこやストライダーなどで思いきり体を動かして遊びを楽しんでいます。今月は、身近な秋の自然に触れて、子ども達と一緒に様々な体験をしていきたいと思います。

~今月のうた・活動~

♪ガンバリマンのうた♪とんぼのめがね ♪大きな栗の木の下で♪こおろぎ♪むしのこえ 〇運動遊び(平均台・バランスストーン・かけっこ・トランポリン) ○表現遊び(ダンスなど) ○固定遊具○ストライダー○お散歩○粘土○お絵描き○ままごと

お部屋で、小麦粉粘土遊びをしました。〝でっかいでっかいも一ちもち〟と言いお友達とお団子を作ったり星や ハートの型抜きを使ってクッキーを作る子ども達!綺麗に型抜きをする事が出来ると保育者に見せてくれたり、 〝これは、ままちゃんに見せるの!〟などと言いお家の人へのお土産を作ったりと一人一人が小麦粉粘土遊び を楽しんでいました。また、ハートの型抜きで作ったクッキーを組み合わせてお花を作ってみたりと、子ども達の 想像力に驚かされました!自分で考える力ってすてきです!!









朝や、帰りの室内遊びの時に『今日は何して遊ぶ?』と聞くと真っ先に〝おままごと!〟と教えてくれる子ども達!おままごと遊びでは、保育者の手作りのレンジとコンロを使い料理作りを楽しんでいます。『今日は何作るの?』と聞くと〝おみそしる!〟〝ちゃーはん!〟などと言い色々な料理を作っています。また、椅子とテーブルに見立てた丸椅子をが置くとあっという間にレストランに早変わり!まな板を注文する機械に見立てて友達と一緒にレストランごっこが始まりました。 〝ごちゅうもんはなんですか?〟〝たべものやさんです!〟などと言葉のやり取りも増えてきて一段と遊びの幅が広が

っている POTATO クラスの子ども達です。





もしも一し! ごちゅうもんをどうぞ!



~ほっこりエピソード~

ある日の給食の時間のことです。今日は、マカロニサラダが出ました。 おかわりをする時に、*マカロンください!、としっかりと言えましたが 『マカロンじゃなくてマカロニだよ?』と何度伝えても『マカロニ』が言 えなくて *マカロン、になってしまう可愛い言い間違えにふいに笑っ てしまった出来事です。